

## Sucede

**Club de la Unión.** El directorio del Club de la Unión de Curicó, tiene el agrado de invitar a los señores Socios del Club y señoras a una ceremonia a efectuarse el viernes 11 de julio, a las 19:00 horas, en su sede, oportunidad en la que la institución realizará un homenaje a socios destacados y distinguirá a Viña Requiringua, representada por don Santiago y don Ramón Achurra Larraín, por su aporte al desarrollo de la actividad vitivinícola de nuestra zona.

**Cicletada Recreativa en Teno.** La Municipalidad de Teno invita a la comunidad a participar de la segunda Cicletada Recreativa Familiar, actividad que se realizará hoy, domingo 6 de julio, a partir de las 10:00 horas, con un recorrido de 16,6 kilómetros partiendo desde la cancha Domingo Mancilla.

**Desafío Guerreros.** El alcalde de la comuna de Empedrado, Carlos Correa, invita a participar en la sexta edición del Desafío Guerreros, la competencia deportiva más extrema de la Región del Maule. Serán más de 30 obstáculos, en donde se conjugará el agua, barro, frío con caminos de difícil acceso, donde los participantes pondrán a prueba la destreza física y la fuerza mental. Esta actividad está programada para hoy, domingo 6 de julio y los interesados pueden inscribirse en [guca.cl](http://guca.cl).

**Ruta de la Artesanía Tradicional del Maule.** Franz Schubert, presidente de la Fundación Trekkingchile, tiene el agrado de invitarle a la presentación de Francisca Sepúlveda, estudiante del postítulo Cooperación Internacional, de la Universidad de Quebec, Chicoutimi, que en convenio con nuestra Fundación realizó durante tres meses una investigación, dando como resultado, la Ruta de la Artesanía Tradicional de la Región del Maule. Esta actividad se realizará el lunes 7 de julio, a las 15:00 horas, en el salón Divino del Lodge Casa Chueca en Talca, ubicado en Viña Andrea s/n, Altos de Lircay, Talca.

**Fondo Concursable Copefrut.** En conjunto con la Fundación Seminal, Copefrut, en el marco de sus 70 años de trabajo con agricultores maulinos, invita a la ceremonia de premiación de los Fondos Concursables Copefrut 2025, actividad que se realizará el miércoles 9 de julio, a las 15:00 horas, en el Salón Auditorio de la exportadora curicana, en Longitudinal Sur Km 185, Romeral.

**Sarmiento Previene.** Una entretenida actividad ha programado la Municipalidad de Curicó, a través de su oficina de Senda Previene. Se trata de la 1ª versión de Sarmiento Previene, que a través de una actividad de Plogging, una tendencia a nivel mundial que mezcla la práctica deportiva con el cuidado del medio ambiente, limpiando sectores estratégicos de la localidad. La actividad se realizará el viernes 18 de julio, desde las 10:00 horas y tendrá como punto de inicio el Cesfam Sarmiento.

**Exposición "Territorio".** Hasta el 26 de julio, en la Sala Pedro Olmos del Centro de Extensión de la Universidad de Talca se estará exhibiendo la muestra "Territorio". Se trata de una selección de obras de Mauricio Torres Vienne, que invitan a un viaje visual por los paisajes y atmósferas de la Región del Maule.